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第 2261 回例会  令和 6年 8月 5日（月曜日）第 3号  

 

本日の例会 ８月５日（月）        第 1例会 

◎ソング 「奉仕の理想」 

◎新年度方針説明 

 副会長        金子勝信 

 Ｒ財団        佐藤三千秋 

 クラブ研修      浅野光男 

 会員増強・クラブ奉仕 岩﨑史郎 

◎第２回定例理事役員会 

本日の献立 軽食カレー 

次回の例会 ８月１９日(月)       第 2例会 

◎ＲＹＬＡについて告知説明 

 大阪リバーサイドＲＣ ＲＹＬＡ委員会様 

◎新年度方針説明  

 会長ノミニー・社会奉仕    帆足嘉寿大 

姉妹クラブ          佐井義昌 

米山奨学・カウンセラー    脇村利恵子 

国際奉仕           松田敬之 

次回の献立  中国料理 

  

前回の例会 ７月９日(月)         第 2例会 

 ◎直前会長幹事慰労会 

【前回の例会報告】 

幹 事 報 告            幹  事    小川 高弘  

① 本日は移動例会後、直前会長幹事慰労会を開催

いたします。なお、今月度の例会は本日で最終

となります。 

次回の例会は、８月５日（月）となります。 

お間違えのないよう宜しくお願い致します。 

② 昨日、米山総会が KKRホテルにて開催され、 

米山奨学生の 趙 浩辰（チョウコウシン）く

んと米山奨学委員長の脇村さんが出席されまし

た。のちほどお写真を回覧いたします。 

出 席 報 告         幹 事 小川 高弘 

本日の会員数 １６名 

本日の出席者数 １４名 

出席免除会員数 ２名 

本日の出席率 １００％ 

7/2の修整出席率 ９３．７５％ 

直前会長・幹事に感謝の辞    会長 芝池 福子 

皆様こんばんは、 

本日は直前会長幹事慰労会にお集まりいただきあり

がとうございます。 

名村直前会長、浅野直前幹事、本当に 1年間お疲れ

様でした。会員全員を代表致しまして感謝申し上げ

ます。大変なこともあったとは思いますが過ぎてみ

れば早い一年ではなかったでしょうか？又色々とお

話しを個人的には教えていただきたいと思っており

ます。 

名村直前会長、浅野直前幹事は他クラブにメイクア

ップにたくさんご訪問され、他クラブとの交流に力

をお入れくださりました。また、当クラブの親睦の

行事にも全て参加し、クラブの中のコミュニケーシ

ョンを活発にされたと思っております。 

名村直前会長におかれましては、東大阪中央ロータ

リークラブの初の女性の会長として、立派にお役目

を果たされました。昨年は東輪会のホストであり、
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合同例会で壇上からスピーチされている姿はとても

凛々しいものでした。 

名村直前会長の本業は夜の時間帯ですが、いつ寝て

いるんだろうと思うくらい元気で活発に活動されて

いたことに頭が下がります。 

浅野幹事におかれましてはご年齢では考えがたいぐ

らいアクティブに活動されて、皆を率先して引っ張

っていってくれる大先輩です。浅野直前幹事に私も

勧誘されロータリーに加入しました。とても面倒見

が良く、楽しい食事会や旅行など企画され、お陰で

楽しい時間を過ごしています。浅野直前幹事のお陰

で名村直前会長も安心して活動されたのではないか

と思います。本当にいいコンビで 1年間活動された

事、改めて感謝申し上げます。本当にお疲れ様でし

た。簡単ではございますが、私から慰労の辞とさせ

ていただきます。 

謝辞            直前会長 名村 美紀 

皆さん、こんばんは。 

本日は、お忙しい中、直前会長・幹事慰労会を開い

て頂きまして本当にありがとうございます。 

感謝申し上げます。 

この一年、佐藤副会長、浅野幹事、そして会員の皆

さん全員に支えて頂きまして、本当にありがとうご

ざいました。多忙な一年でしたけれども、終わって

みてみたらアッと言う間の一年で、たくさんロータ

ータリーの事も勉強出来ましたし、私自身、成長も

出来ましたし、本当に充実した一年を過ごせる事が

出事ました。 

この一年間、皆さんのご支援、ご協力、改めて感謝

致しますと共に、格別のご愛顧を賜りました事を心

より御礼申し上げます。 

微カではございますが、この一年間、東大阪中央ロ

ータリークラブの発展に、少しでも役に立つ事が出

来ていれば嬉しいなぁと思っております。 

今年度は、芝地会長、小川幹事、多忙な一年になる

と思いますが会員全員で、協力・サポートして参り

ますので、一年間、お身体に気を付けてがんばっ

て、そして楽しんで下さい。 

そして、阪上会員に入会して頂きまして、16名体制

になりました。16名の会員全員が携われる「全員参

加型」のクラブになります様、心より祈念申し上げ

ます。 

最後に改めまして、クラブの皆様全員に御礼申し上

げますと共に、会長・幹事慰労会を開いて頂きまし

て、本当にありがとうございました。 

ご挨拶、以上でございます。 

謝辞            直前幹事 浅野 光男 

毎年の恒例行事とは言え、本日は会員皆様方の御好

意により 御招待いただきました事、先ずは御礼申

し上げます。 

名村直前会長の補佐役として幹事を勉めてまいりま

した。 

最初の頃は会長としての基本的な役割並びに会運営

に付いての話し合いで進んでまいりましたが、結果

的には会長としての役職を全て完璧に 熟していた

だきましたので、こんな楽な幹事としての補佐役で

申し訳無く思っております。 

次年度 芝池会長並びに小川幹事におかれましては 

少数会員クラブとしての諸問題が山積致しておりま

すが、この場をお借り致しまして会員一丸と成って

のご協力をお願い申し上げまして、直前幹事として

の謝辞とさせて頂きます。 

一年間の御協力に感謝申し上げます。 

有難う御座いました。 
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